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E-mail: s-mishima@kaisei.matsue.shimane.jp　（担当：三島桜子）

GO!開星の
体験授業

・

体験クラ
ブへ

開星の
体験授業

・

体験クラ
ブへ

必要記入事項

児童名 小学校名 学年
ふりが な

(  男  ・  女  )

保護者氏名

ふりが な
電話
番号

緊 急
連絡先

住　所 メールアドレス

注意事項

開講内容

10/15（土）
午前

11/5（土）
午後

体験クラブ

体験クラブ

柔道 ………………
野球 ………………
バスケットボール…
文芸 ………………
箏曲 ……………… 
自然科学 …………

「開星柔道にふれる」
「Let’s enjoy baseball」
「開星バスケを体験しよう」
「Let’s 五・七・五」
「箏にふれてみよう」
「科学の力を見てみよう」

テニス ………
野球 …………
サッカー ……
バレー ………
コーラス ……
吹奏楽 ………
美術 …………
箏曲 …………
自然科学 ……
探究クラブ …

「テニスって楽しい！」
「Let’s enjoy baseball」
「開星中学校サッカーを体験してみよう」
「中学バレーの基礎・基本」
「ポップスアカペラって何？」
「楽器に触ってみよう」
「木でつくる」
「箏にふれてみよう」
「科学の力を見てみよう」
「大学生みたいな研究をしてみよう」

  ８：３０ ～  ９：００

  ９：００ ～

  ９：３０ ～１１：３０

１１：３０ ～

　　  午前中

１２：３０ ～１３：００

１３：００ ～

１３：３０ ～１５：３０

１５：３０ ～

受付 （多目的教室）

開講式、各部紹介、更衣

体験クラブ

アンケート記入後解散

学校説明会 （別途ご案内）

受付 （ＡＢＣホール）

開講式、各部紹介、更衣

体験クラブ

アンケート記入後解散

１１／  ５（土）

１０／１５（土）

当日スケジュール

11 ／ 5（土）に午前・午後と参加される場合、昼食の準備をお願いします。　保護者の方の見学もできます。
体験クラブの日以外でも、各部で対応できる日を調整しますので、お問い合わせ下さい。

次の ①・② いずれかの方法でお申し込みください
①下欄にご記入いただき、ＦＡＸ送信　②下欄の記入事項をメールにて送信　※申込締切は各回とも３日前ですお申し込み方法

お申し込みアドレス　s-mishima@kaisei.matsue.shimane.jp　　お申し込みFAX番号　0852-21-9118



竹田晴（乃木小）

体操部

バスケット
ボール部

前田祐稀（乃木小）

サッカー部 田中一成（母衣小）

テニス部 宮本真有（古志原小）

バレー
ボール部

柔道部 田窪成将（法吉小）

　私たちバレー部は、６月に行われた松江市総体に出場しま
した。結果は予選敗退という結果でした。これまでお世話に
なった方々に勝って恩返しすることはできませんでしたが、
今までの練習の成果を発揮し最後まで諦めず戦うことができ
ました。今まで応援して下さった先生方をはじめとするたくさ
んの方々、ありがとうございました。

吾郷真依（古志原小）

新体操部 石原碧衣（竹矢小）

安部海優（古志原小）吹奏楽部

藤井菜那子（乃木小）コーラス部

野球部 持田玖竜（津田小）

　テニス部は、７月に行われた中国大会に出場しました
が、目標としていた全国大会出場は果たせませんでした。
過去には何度も全国大会出場を果たし、全国で団体３位、
ダブルス優勝といった優秀な戦績を残してきたのでとて
も悔しかったです。これからも試合があるので、卒業生
である錦織圭選手のように、常に上位を目指して頑張り
たいと思います。

　僕たちはこの夏の大会で、県総体優勝、中国総体３位と
いう結果でした。全国大会まであと１勝でしたが、あと一
歩のところで負けてしまいました。この２年半、頑張ってき
たことは無駄にならないので、これからも経験を生かして
頑張っていきたいです。応援ありがとうございました。

　柔道部は県総体では、団体２位、個人戦では２階級制覇
や他にも全国規模の大会で多くの人が活躍しています。団
体で優勝するというのが一番の目標だったため、今年は悔
しい結果となったので、この悔しさを忘れずにこれからも
がんばっていこうと思います。応援ありがとうございました。

　僕たちは松江市総体に参加しました。結果は予選敗退と
なり、とても悔しい結果になりましたが、それぞれ自分たち
の力を出し切ったので悔いはないです。これからは部活動
で学んだことを日ごろの生活に生かし、上位進出は後輩に
託したいと思います。応援ありがとうございました。

　野球部は１年間で計５回の大会に出場しました。６月に行
われた市総体が中学３年生にとって最後の大会になりまし
た。去年は中国大会３位という輝かしい成績でした。今年は
惜しくも準々決勝敗退となってしまいました。３年間仲間と
頑張った練習や試合は忘れられない良い思い出になりまし
た。応援ありがとうございました。

　県総体に出場しました。直前の練習ではうまくいかないと
ころもありましたが、本番ではなんとかまとめることができ、
個人２位という結果になりました。中国大会では個人の１４
位という結果になりました。もっと力を発揮したかったです。
部活動で学んだことを今後の活動に生かしていきたいです。

　私たちコーラス部は日本ではめずらしい「ポップス・ア・
カペラ」に特化した部活です。マイクやスピーカーといった
音響機材を使って、人の声だけで音楽をつくり、パフォーマ
ンスをしています。このたび、３年生グループ “chase” が
８月２７・２８日に石川県で行われた金沢アカペラタウン
2016に出場しました。３年間たくさんの方々の支えがあっ
たから思いっきり自分たちらしい音楽づくりに打ち込めたん
だということを心に刻み、最高のパフォーマンスで恩返しが
できるようにしたいです。

　私は７月に行われた、県総体に出場しました。結果は６
位でした。４位までに入れば上位大会に進出できたのです
が、あと少しでした。とても悔しかったです。私はまだ１
年生なので、３年生の時に行われる島根全中に向けて今
後もしっかり練習していきたいです。

　私たちは、８月に行われた全日本吹奏楽コンクール島
根県大会に出場しました。今年はサウンドが良くなり、見
事過去最高の金賞を受賞することができました。あと少し
で次の大会に進めるところまできたので、これを励みに今
後も練習に打ち込んでいきたいと思います。

大 会 報 告


